



9 Pièces

350 m²

Réf. 0860C

2 490 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mougins - Notre-Dame-de-vie. Dans un écrin de verdure d'environ 2300 m2 avec piscine, villa familiale de 350m2. Au rez-de-chaussée, séjour, avec cheminée, poutres apparentes salle à manger avec mur en pierre cuisine ouverte équipée ,patio au centre de la villa avec de magnifiques plantes tropicale ,terrasse protégée aperçu mer exposition Sud. Suite parentale ,Chambre d'amis A l'étage, une suite parentale avec terrasse vue mer et vieux village de Mougins . 2 autres chambres et 2 salles de bains en marbre Bureau s'ouvrant sur une terrasses donnant sur un jardin méditerranéen avec vignes et ...

Mougins - Notre-Dame-de-vie. 350 m2 family villa set in approx. 2300 m2 of greenery with swimming pool. First floor: living room with fireplace, exposed beams, dining room with stone wall, open-plan fitted kitchen, patio in the center of the villa with magnificent tropical plants, protected terrace with sea view, south-facing. Master bedroom ,Guest bedroom Upstairs, a master suite with terrace overlooking the sea and the old village of Mougins. 2 other bedrooms and 2 bathrooms in marble Bureau opening onto a terrace overlooking a Mediterranean garden with vines and olive trees and the Picasso ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

